

Minis in Aktion

Bei den Minis in Oberding war einiges los! Neben den Treffen zum Ministrieren in der Kirche hat man weitere Freizeit miteinander verbracht. Auf mehrheitlichen Wunsch der Ministranten und Ministrantinnen ging es im Juni 2019 in die MaxxArena nach Kirchheim bei München. Hier konnten sich die Mädels und Jungs in der größten Trampolinhalle Münchens so richtig austoben! Kein Hindernis war für die Kids unüberwindbar und keine Wand zu hoch! Ausgewert ging es im Anschluss in die heimische Pizzeria zum Stärken. Bereits vor diesem Ausflug stand für die Kinder fest, dass das unvergessliche Zelt-Erlebnis der Minis im Pfarrverband wie-

derholt werden muss. Da es aufgrund verschiedener Gründe in diesem Rahmen nicht möglich war, machten sie Anfang Juli 2019 einen gruppeninternen Zeltausflug, der sie in die Wildnis beim TuS Oberding verschlug. Hier waren auch schon die neuen Ministranten dabei.

Nach einem anfänglichen Regenschauer wurde gemeinsam gegrillt, gespielt, bei Anbruch der Dunkelheit eine Fackelwanderung durchs Oberdinger Moos gemacht. Abgerundet wurde der Abend mit einem kleinen Lagerfeuer. Zu nächstlicher Stunde mussten sie leider aufgrund des starken Regens die Zelte verlassen und bezogen trockenes Quartier in der

Stockschützenhalle. Ein wenig müde traten alle nach dem gemeinsamen Frühstück mit selbstgemachter Marmelade und Kuchen die „weite“ Heimreise an.

Bei den Veranstaltungen war es schön zu sehen, dass ein Miteinander trotz der Altersspanne von 9 – 14 Jahren kein Problem ist!

Artikel und Foto: OKU

